Source: le Gaboteur - 29 juillet 1996

Félicitations Mireille Thomas



La dernière assemblée de la Fédération des francophones de Terre-Neuve et du Labrador a été l'occasion de remettre le prix Roger Champagne à la personnalité francophone de l'année. Mireille Thomas a été élue pour son implication assidue au sein de la communauté francophone de Saint-Jean et de la province. M^{me} Thomas a notamment oeuvré comme présidente de la FFTNL pendant six années. Puisqu'elle était absente de l'AGA, un rassemblement amical a été donné en son honneur à la FFTNL, où Cyrilda Poirier lui a remis la plaque.